

COLOMBIA

Dólar en Colombia arrancó este jueves ligeramente por encima de los \$4.000

Tras una jornada volátil el pasado martes, que aumentó el valor de la divisa en \$122, nuevamente se evidenció un aumento frente a la Tasa Representativa del Mercado este 23 de junio

23 de Junio de 2022



Fotografía de archivo de un fajo de billetes de dólares. EFE/ Rayner Peña R

Tras la elección de **Gustavo Petro como nuevo presidente de los colombianos, el pasado 19 de junio**, economistas y expertos, así como ciudadanos preocupados por el futuro del país, han estado muy pendientes de los cambios que desde ese día se vienen presentado en el valor del dólar y las bolsas de valores que afectan la economía nacional.

Mientras el martes la economía vivió un movimiento brusco con un alza en el precio del dólar y la caída de las acciones de **Ecopetrol**, el miércoles **las cifras nuevamente se normalizaron con un valor de la divisa internacional levemente por debajo de la Tasa Representativa del Mercado (TRM)**. Aquí le contamos cómo sigue el panorama económico tras la elección de un presidente de izquierda en el país.

Para este jueves 23 de junio, el **dólar en Colombia** abrió la jornada con un valor de **\$4.035** en promedio, lo que quiere decir que **presentó un aumento de \$8,48 frente a la tasa de cambio que para este día inició en \$4.026,52**. De la misma forma, el aumento fue del 1,49% con respecto al valor con el que **cerró el dólar el día anterior, que fue de 3.981,25 pesos colombianos** en promedio.

Cabe recordar que el martes 21 de junio la divisa estadounidense tuvo una jornada volátil en la que su valor aumentó por \$122 y **se ha mantenido por encima de los cuatro mil pesos colombianos en tasas de cambio**. Para este día, el valor de

LO ÚLTIMO



Judicializado presunto responsable del homicidio de un soldado en el Caquetá durante la jornada electoral

Trabajadores denuncian que fueron despedidos por su voto en las pasadas elecciones

Cinco embajadores de Colombia han renunciado tras la elección del nuevo presidente, canciller dice que es normal

"Nosotros debemos estar abiertos al diálogo": representante de Colombia Justa Libre habló sobre las expectativas ante el Acuerdo Nacional del presidente entrante

Así respondió Ernesto Macías a ciudadano que le preguntó qué se sentía "ver morir el uribismo"

apertura presentado por la plataforma Set-FX estableció un valor promedio de \$4.035, señalando que el máximo llegó hasta los \$4.042 y el mínimo a \$4.034.

Desde que Gustavo Petro ganó las elecciones presidenciales en segunda vuelta con 11,2 millones de votos, un análisis realizado por Credicorp Capital sobre el comportamiento de la **divisa** estadounidense anticipó que en los próximos días este **“dependerá de las señales que vaya dando el nuevo gobierno** y no se pueden descartar presiones adicionales. Dicho esto, **si esperamos un incremento en propuestas populistas en el futuro dado el actual contexto político y social”**.

Pero también se debe tener en cuenta que si se observan los datos de los últimos siete días, el **dólar estadounidense** registra una subida del **3,69%** y desde hace un año mantiene aún un incremento del **7,53%**. Comparando este dato con el de jornadas previas, suma cinco fechas consecutivas en cifras positivas. En cuanto a la volatilidad de las últimas jornadas, es superior a la acumulada en el último año, por lo tanto el valor experimenta mayores cambios que la tendencia general.

Por otro lado, **el precio del barril de petróleo sigue retrocediendo** en la mañana de este jueves. Por ejemplo, las cifras en la apertura de esta jornada daban cuenta de que **el barril de petróleo Brent, de referencia para Colombia, caía 0,08% a US\$111.65;** mientras que el West Texas Intermediate (WTI) descendía 0,16% a US\$106,02.

El miércoles, de hecho, **el valor de la acción de Ecopetrol en la bolsa local y en la de Nueva York se mantuvo a la baja por segundo día consecutivo.** Se estableció que la acción de **Ecopetrol** perdió su valor en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC) y en la Bolsa de Nueva York (Nyse), con una caída de 3,95% (\$2.335) y 5,01% (US\$11,58), respectivamente.

Para este jueves, nuevamente **las acciones de Ecopetrol en la bolsa local caen,** pues abrió la jornada con un valor de \$2.321 y ya está en \$2.131; mientras que en la Bolsa de Nueva York ha reportado una caída del 2,25% con un valor de US\$11,28.

Sin embargo, este movimiento también está relacionado con el comportamiento del crudo a nivel internacional, teniendo en cuenta que en las últimas horas el presidente de los Estados Unidos, Joe Biden, recalcó que están en la búsqueda de reducir el costo de los combustibles de autos en ese país.

SEGUIR LEYENDO:

[El pan más barato podría llegar a los \\$1.000 a fin de año, debido a los altos precios del trigo importado](#)

[Gobernaciones y capitales anunciaron su respaldo al proyecto de infraestructura educativa de Gustavo Petro](#)

TEMAS RELACIONADOS

COLOMBIA-NOTICIAS

COLOMBIA-ECONOMÍA

DOLAR EN COLOMBIA

ACCIONES DE **ECOPETROL**

TASA DE CAMBIO

ELECCIONES PRESIDENCIALES

GUSTAVO PETRO

BOLSA DE VALORES

MÁS LEIDAS AMÉRICA

Descubrió que su esposo era en realidad una mujer tras diez meses de



Revelada una mujer tras diez meses de matrimonio

Dijo que se llamaba Ahnaf Arrafif y era un neurocirujano que había estudiado en Nueva York antes de casarse con una joven de 22 años en Indonesia. Pero era una mujer de nombre Erayani y ahora está acusada de fraude



Poder Judicial suspende juicio oral contra Alberto Fujimori por asesinato de la periodista Melissa Alfaro

Este jueves, el exmandatario iba a ofrecer sus declaraciones acerca del caso de los sobres bomba en 1991.



Mundial de Qatar: FIFA confirmó que la lista de citados será de 26 futbolistas e informó otras tres medidas

El organismo amplió la convocatoria para la competencia que se realizará a fin de año. También se permitirá realizar una nómina provisional de 55 apellidos



Cristiano Ronaldo firmó un acuerdo con el exchange Binance para lanzar una colección de NFT

El astro portugués se alió con el intercambio de criptomonedas para atraer a los fanáticos del fútbol a entrar a la Web 3



¿Existe el multiverso de Al fondo hay sitio? Teoría explica qué pasó con los hijos de Joel

La nueva temporada de Al fondo hay sitio reveló qué ocurrió con los personajes de Fernanda y Joel. ¿Qué pasaron con sus hijos y por qué señalan que existe un "multiverso"?



MAS NOTICIAS

TE PUEDE INTERESAR

“Está en bancarrota y se gastó el dinero en chicas”: la inesperada afirmación sobre la fortuna de Floyd Mayweather



Gigi Hadid hizo compras en Nueva York, Rita Ora paseó en Madrid: celebrities en un click



“Está en bancarrota y se gastó el dinero en chicas”: la inesperada afirmación sobre la fortuna de Floyd Mayweather



Bitcoin: análisis de las 452 veces en las que ha muerto o no ha tenido ningún valor



Borges, su novia comunista y libertina y un toque de perversión, en una novela que casi casi no es ficción



Científicos confirmaron que existen cuatro especies de jirafa



MUNDO



El IPN impulsará su internacionalización: ofrecerá becas de posgrado en India, Corea del Sur y otros países

De Andrea Escalona a Galilea Montijo: las conductoras que han anunciado sus embarazos en "Hoy"

Descubrió que su esposo era en realidad una mujer tras diez meses de matrimonio

IMSS: cuánto cuesta un día de hospitalización para una persona no derechohabiente

Trabajadores denuncian que fueron despedidos por su voto en las pasadas elecciones

INFOBAE AMÉRICA



Descubrió que su esposo era en realidad una mujer tras diez meses de matrimonio

IMSS: cuánto vale un día de hospitalización para una persona no derechohabiente

Trabajadores denuncian que fueron despedidos por su voto en las pasadas elecciones

Poder Judicial suspende juicio oral contra Alberto Fujimori por asesinato de la periodista Melissa Alfaro

Personas armadas raptaron a una mujer tras irrumpir en su casa en Tecámac, Edomex

ENTRETENIMIENTO



De Andrea Escalona a Galilea Montijo: las conductoras que han anunciado sus embarazos en "Hoy"

Estos son los 10 podcast más reproducidos de Apple Argentina este día

Niurka confirmó que Ninel Conde no quiere hacer una colaboración: "No le gusta mi vulgaridad"

Chapu Garza y la desmitificación de los estereotipos LGBT+: "No se le nota mucho"

Niurka Marcos tachó de ardida a Cynthia Klitbo por decirle vividor a Juan Vidal: "¿Pa' qué le dio dinero?"

DEPORTES



Mundial de Qatar: FIFA confirmó que la lista de citados será de 26 futbolistas e informó otras tres medidas

Nick Kyrgios cuestionó la nueva regla que pondrá en práctica la ATP en el tenis: "Se pierde la belleza de este deporte"

Draft de la NBA 2022: quiénes son los tres candidatos a ser elegidos en el primer puesto y todo lo que hay que saber del sorteo

Independiente y Atlético Tucumán definen el pase a octavos de final de la Copa Argentina: hora, TV y formaciones

Suárez, Cavani, Vidal, Beltrán y Aliendro: el show de rumores a horas del cierre de la inscripción de jugadores en la Copa Libertadores



infobae

Infobae

Argentina

América

México

Colombia

RSS

Perú

Últimas Noticias

Contactémos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

Redes Sociales

Facebook

Twitter

Instagram

Contactémos

Términos y Condiciones

Política de Privacidad